



睦合小学校
第1・2学年だより
No. 2
令和7年4月11日
文責 佐藤 宏子

なかむつまじく

入学・進級してから1週間がたちました。1年生は、着替えの時間を短くしようと毎日時計を見ながらがんばっています。給食や休み時間も、時計を気にする姿に感心しています。2年生は、1年生に着替えのお手本を見せたり、朝の会や授業の号令の仕方を教えたりと、お兄さんとしてがんばっていて、頼もしい姿を見せてくれます。

1年生も2年生も、張り切って過ごした1週間でしたので、大変疲れていることと思います。週末は、ゆったりと過ごして、また来週1週間を乗り切れるようご配慮をお願いいたします。



はじめてのお楽しみ会「なかよくなるう会」

4月8日(火)に2年生がお楽しみ会を企画しました。みんなで「フルーツバスケット」や「王様じゃんけん」「〇×ゲーム」を行いました。2年生が自分達でゲームの説明をして会を進行する姿は、すっかりお兄さんです。



〇×ゲーム



フルーツバスケット



算数セットにある「すごろくゲーム」をしました。楽しみながら、ルールを守る約束の学習にもなります。時間が足りなくて途中で終わったので、また来週やることになっています。

みんなで給食を食べたよ!

ハンバーグおいしいね。
おかわりしたいなあ。

